



残暑厳しい中での開催となりました。参加者は、会員 27 名、キッズ会員大人 2 名と子ども 3 名、ゲスト 2 名、合計 34 名でした。山本理事長挨拶の後、オリエンテーション、ラジオ体操を行い作業をスタートしました。

A-1 班は A フィールド入り口坂道の草刈りと、A フィールド中央広場の枯れたコナラの大木の伐倒を計画。草刈りは C フィールドまでの道を完了し、伐倒したコナラの大木はベンチに加工し据え付けました。

A-2 班は、コンテナ倉庫内の整理、倉庫の波板倉庫の外板の補修を行いました。

B-1 班は、テラスの床板のビス止め、テラスの階段の取り付けを行いました。床のビス止め作業中に 2 名が足長バチに刺されました。テラス床の根太の内隅に中程度の巣があり、ビス止めの振動で襲ったと思われます。

B-2 班は、テント張りの支柱の建て替え、B フィールド入り口の枯れたコナラの伐倒を行い、さらに入り口の門を新しく作りました。

キッズ班は、フィールドを散策し、除伐などを行いました。

いろり 囲炉裏のある母屋班は、いつも使わせて頂いている湯飲みの煮沸、棚や、台所用品の整理を行いました。

松が原ではいつも美味しい昼食を用意するのですが、今回は新型コロナ下でもあり個人でお弁当を準備して頂きました。猛暑下であり 14 時 15 分には作業を終了し、スイカを食べながら終りのミーティングを行いました。熱中症、コロナ対策を行い、予定通りの作業を終える事ができました。また、地元の中本さんから、トマト、キュウリ、立派な長ナス、ゴーヤ、オクラなど採り立て夏野菜の販売もあり皆さんの協力で完売しました。



写真上 3 枚、右 2 枚は B-1 班が担当の、B フィールドテラス床ビス打ちと、テラスの階段作り。

ゲストの菊永さん、浦野さんも初参加で階段作りを頑張って作業されました。(右下)

写真左 2 枚は、A-1 班担当。A フィールドへの入り口、道路までの坂道の草刈り。まさにピフォーアフターそのものです。すばらしい!